

ALUMNOS



Becarios Fulbright en su reunión anual celebrada en el campus de Toledo

Reunión de 50 becarios Fulbright en Toledo

El edificio universitario de San Pedro Mártir-Madre de Dios acogió el encuentro anual de becarios Fulbright, en la que participaron cincuenta profesores de universidad, investigadores, doctorandos que preparan sus tesis, estudiantes de Administración y Dirección de Empresas y auxiliares de conversación que colaboran en los colegios públicos bilingües de la Comunidad de Madrid. Los becarios, de origen estadounidense, se reúnen para evaluar su tiempo en España, su trabajo y sus experiencias personales y profesionales.

Evangelina Aranda, vicerrectora del Campus de Toledo y de Relaciones Institucionales, y Publio Pintado, vicerrector de Relaciones Internacionales, dieron la bienvenida a los becarios Fulbright, que asistieron también a una sesión informativa sobre las becas otorgadas por la Comisión de Intercambio Cultural, Educativo y Científico entre España y EEUU, más conocida como Comisión Fulbright. El Programa Fulbright lleva el nombre del senador estadounidense J. William Fulbright (1905-1995), promotor de su puesta en marcha en 1946.

David Martínez, Medalla de Oro en la Olimpiada Matemática Española

Ángel David Martínez, alumno del distrito universitario de Castilla-La Mancha y estudiante en el Instituto de Enseñanza Secundaria Bachiller Sabuco, de Albacete, consiguió una de las seis Medallas de Oro de la XLII Olimpiada Matemática española, lo que significa que será uno de los encargados de representar a España en la fase internacional de este concurso educativo, a celebrar en Eslovenia, en verano.

Sevilla fue la sede de la fase nacional de la XLII Olimpiada Matemática española y en la misma, Martínez Martínez, del distrito universitario de Castilla La Mancha, consiguió una Medalla de Oro, por lo que pasa a formar parte del equipo olímpico español que representará a España en la fase internacional.

En la fase nacional se reunieron alrededor de ciento veinte alumnos de toda España, que representan a los diferentes distritos de las universidades españolas.

Los estudiantes del campus de Ciudad Real invitan a crear con el ciclo Comparte tu texto

El Aula Cultural Universidad Abierta acogió el ciclo "Comparte tu texto", una iniciativa de un grupo de alumnos del Campus de Ciudad Real que nace con el objetivo de servir de escenario a aquellos aficionados a escribir y quieran compartir sus pequeñas obras (cuentos, canciones, poemas...) con otra gente.

La actividad, en la que caben expresiones artísticas como la poesía, la narrativa o la música, pretende ser un punto de encuentro para jóvenes autores. En este sentido, la participación está abierta, no sólo poetas o novelistas, sino también a cantautores, cuenteros o narradores, que podrán acompañar sus recitales de música, proyecciones de imágenes, vídeos, etc. El ciclo comenzó con un primer recital que congregó a una serie de autores, en su inmensa mayoría universitarios y noveles, que tendrán la oportunidad de mostrar sus pequeñas creaciones literarias o musicales.

Alumnos de Medio Ambiente participan en la I Conferencia sobre Prevención de Residuos

Un grupo de alumnos de la Facultad de Ciencias del Medio Ambiente ha asistido a la I Conferencia Nacional sobre Prevención de Residuos celebrada recientemente en el Palacio de Congresos de Madrid.

El evento, organizado por el Ministerio de Medio Ambiente e inaugurado por la Ministra Cristina Narbona, reunió a los más importantes decisores públicos y privados en la materia con el objetivo de obtener las directrices de la planificación de la prevención de residuos en España. Desde el punto de vista organizativo destacó el hecho de que este evento pretendiera constituir un referente para otras jornadas y conferencias.

El Servicio de Apoyo al Estudiante con Discapacidad desarrolla un seminario práctico sobre lengua de signos

El Aulario Benjamín Palencia del Campus de Albacete acogió tres seminarios prácticos sobre la lengua de signos organizados por el Servicio de Apoyo al Estudiante con Discapacidad -SAED- de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Esta actividad contará con la colaboración de la Delegación de Alumnos de Humanidades y se centrará en la discapacidad auditiva y las personas sordas.

Los alumnos se distribuyeron en pequeños grupos y los monitores -intérpretes profesionales- hicieron una breve explicación de la actividad a realizar y describirán la importancia de los sentidos. También expusieron nociones básicas sobre las estructuras comunicativas de la lengua de signos y ofrecieron experiencias sensitivas. El objetivo era que los participantes realizaran algún tipo de acción o ejercicio privados, principalmente del sentido de la audición.